
　区役所だより「こうなん」８月７日号第１面でお知らせしていた「かめだ祭り」について、新型コロナウイルス感染症の急拡
大を受け、中止とさせていただきます。ご理解ご協力をお願いいたします。なお、地域の祭礼は実施されます。

江南区自治協議会通信
～坂井区長と行く区内探訪～

　江南区自治協議会は市民と行政との協働による住民自治の推進を図るため、地域住民
と行政の「協働の要」となる組織です。
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・コミュニティ協議会選出者
・公共的団体等選出者
・有識者、公募委員 など

情報共有・意見交換により、
連携して地域課題に取り組む協働の要
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常設部会
○まちづくり部会
○安心安全部会
○環境・教育部会

特別部会
○総務特別部会
○広報紙発行特別部会
○区ビジョン策定特別部会

【産業】亀田縞生産工場

【農業】梨畑

【文化】北方文化博物館

【地域交流】曽野木コミュニティセンター

令和４年かめだ祭り中止のお知らせ

第20号

江南区役所フェイスブックで江南区の旬の情報を発信しています。→「江南区役所フェイスブック」で検索!!（https://www.facebook.com/konanwardniigata/）

生地は、今回紹介した立川織物のほかに、中営機業(曙町１)
で購入できるぞ。１ｍあたり2,000円くらいだったかのう。

畑野委員 上村委員 安久津委員今井委員坂井区長

区役所
　だより
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こうなん
緑と調和した 賑わいと安らぎのあるまち 江南区 第369号
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8月21日

今年４月から江南区長に就任された坂井区長と江南区自治協議
会広報紙発行特別部会のメンバーが江南区の特色あるところをま
わり、現状や課題などについて共有してきました。 

亀田縞を生産している袋津の立川織
物さんを訪問し、亀田縞の歴史をお聞き
し、工場を見学しました。

江南区を代表する文化施設、沢海の北
方文化博物館を訪問しました。最近で
は映画の撮影でも使用されています。

若手梨農家の団体AGNET新潟に協
力いただき、割野にある梨畑で梨の袋が
け作業の体験をしました。

７月にオープンした曽野木
コミュニティセンターを訪問
しました。

この施設は、地域の皆さん
と市・区が協働で、公共施設の
あり方について検討・策定した

「曽野木地域実行計画」に基づ
き、地域活動の拠点として、ま
た人と人がふれあう交流の場
の創出を目的に整備されたも
のです。

「亀田縞」ってどう
いう縞模様なんで
すか？

委員さんが 生
地を買ってきて
洋服作ったよ！

店舗の中にはい
ろんな 種類の
生地があります。

亀田地区で生産さ
れる先染め縞模様
の織物を「亀田縞」
と呼んでます。

このながーい巻物みたいな
展示物は、当時の結婚式の
メニュー表なんですって！

学芸員の人から案内してもらう
と一層理解が深まったね！

どんどん使ってくれよな！電話
番号は025-278-7125だゼ！

地域の直売所なら安くて採れた
ての果樹が買えるよ！

敷地内には季
節ごとに咲き
誇る花々があ
ります！土器の展示の隣に

ビリヤード台が！ 

40年前の機械です。
今では製造されて
いないものです。

梨袋にもデザ
インがしてあ
るんですね。

すごいスピー
ドで袋がけす
るんですね。

作られるエリアに
よってマークが違っ
ているんですよ。

袋の口から雨が入ら
ないように口を閉じま
す。早い人は10秒く
らいでできちゃいます。

木材がふんだんに使われてい
ていい香り♪

コミュニティセンターの
隣には保育園があり、多
世代交流が可能な環境
です。


